

# Le fonds Aliénor soutient deux projets de recherche contre le Covid-19

**A**u printemps 2020, le fonds Aliénor s'est engagé à soutenir les équipes de recherche du CHU de Poitiers mobilisées pour mener des travaux de recherche sur le Covid-19, en lançant une collecte « Covid-19 » sur son site internet. Aujourd'hui la somme de 13.327 € a été collectée au profit de ces équipes qui œuvrent dans la lutte contre le virus.

Parmi les nombreux projets de recherche menés, le fonds Aliénor a identifié deux projets précis et les plus avancés pour bénéficier de sa collecte : le projet Killer conduit par le

Dr Jérémy Guénezan du service des urgences qui a pour but d'évaluer l'effet bénéfique de pulvérisation nasale et d'iode pour limiter la charge virale des patients infectés au Covid-19 ; le projet Caviards 19 porté par le Dr Rémi Coudroy du service de réanimation médicale et médecine interne sur la ventilation des patients atteints du coronavirus en réanimation.

Le fonds Aliénor versera la somme de 6.663 € à chacun de ces protocoles afin de permettre la finalisation de leur mise en œuvre et l'analyse de leurs résultats.